

ピックアップ 市政情報

特定計量器検査の実施

事業所や商店等で取引または証明行為に使用されている「はかり」は、計量法に基づき2年に1度定期検査を受けることが義務付けられています。当市は平成28年度が検査該当年となっており、市内各会場で検査が実施されます。

検査を受けずに「はかり」を使用すると罰則等が科せられることがありますので、必ず受検してください。

対象となる「はかり」

現在、取引または証明行為に使用しているばかり

取引行為の一例

- ・ 商店、スーパー等での肉や魚の計量
- ・ 宅配便取扱店(コンビニ、個人商店等)での料金特定のための計量
- ・ 証明行為の一例
- ・ 健康診断での体重測定(学校、病院等)

検査日

- ・ 所在場所検査 4月
- ・ 集合検査 5月

その他

事前に検査対象者の調査を行いますので、平成26年度に検査を受けていない方で、取引または証明行為に使用している「はかり」をお持ちの方は、左記までご連絡ください。

◎問い合わせ先

商工課商工振興係

☎(55)5120

または各支所地域振興課

教育委員会委員を

ご紹介しています

市議会12月定例会において、任期満了に伴う教育委員会委員の任命について同意が得られ、去る1月27日に辞令が交付されました。就任された方をご紹介します。



奥平 紀文さん
(永田積内)

2月2日

ふるさと応援在京福島県経済人の集い

福島県ゆかりの経済人、県知事や県内の市町村長ら約200人が、都内ホテルに集まり、これからの新たなネットワークを構築すべく情報交換をしました。



1月23日

JR安達駅東西自由通路開通式

東西自由通路の完成で東側からの乗降が可能となりました。あだち保育園の園児と元気に渡り初めをし、完成を祝いました。

二本松を元気に。
中長の新野です。

最近の活動をお伝えします。



2月10日 長島復興副大臣来松

新潟県旧山古志村村長を務め、中越大震災発生時、住民避難および復興の舵取り役を担った長島忠美復興副大臣が来松され、本市の除染についての現状説明と要望をしました。



2月5日

埼玉県富士見市長来松

「災害時の相互支援に関する協定」を結んでいる富士見市の星野信吾市長が来松されました。富士見市のふるさと納税の返礼品に二本松市の物産を使っていただくことになり、大変感謝しています。

